

1997-2022 : 25 ans de jumelage avec Mùcheln

La ville de Bois-d'Arcy est jumelée à la ville allemande de Mùcheln et les 21, 22, 23 octobre, les Mùchelnois ont enfin séjourné à Bois-d'Arcy, après une absence de quatre années à cause de la pandémie. Une cinquantaine de personnes participaient à ce déplacement.

C'est donc avec une grande joie qu'ils sont arrivés le vendredi 21 octobre à Bois-d'Arcy, où le maire, Jean-Philippe Luce, les a accueillis par un pot de bienvenue. Le lendemain en matinée, ils ont visité le château de la Malmaison à Rueil.

Les deux villes sont jumelées depuis 1997 et l'après-midi a été consacré à célébrer l'anniversaire de ce jumelage. Le maire de Mùcheln, Andreas Marggraf, et son homologue arcisien, élu en 2020, ont renouvelé le serment devant le tilleul du jumelage planté le 22 mars 1997. Ensuite, le square Mùcheln où se trouve ce tilleul a été inauguré sur le domaine de la Tremblaye. L'assistance a alors entonné alors une chanson sur l'air des « Champs Élysées », mais avec des paroles adaptées au jubilé des 25 ans.

Des échanges réguliers



Le square Mùcheln a été inauguré par les maires des deux communes.

En soirée avait lieu la 10^e fête de la bière, organisée par la Ville, avec au menu une choucroute et de la musique bavaroise qui a mis une belle ambiance. La bière venue de Mùcheln a coulé à flots.

Le dimanche, les karatekas se sont entraînés au Cosec. Les pompiers de Mùcheln sont allés rencontrer les pompiers de Bois-d'Arcy. Dès 1997, les pompiers ont fait de nombreux échanges et après une pause, ils reprennent contact pour remettre sur pied ces échanges. Les équipes de volley-ball de Mùcheln et de Bois-d'Arcy devaient

se rencontrer, mais suite à des blessures de joueurs, le VBBA a annulé la rencontre.

Après le déjeuner avec gâteaux d'anniversaire des 25 ans, le moment du départ était venu, car la route était encore longue jusqu'à Mùcheln.

Durant ces journées franco-allemandes, le soleil était dans le ciel et dans les cœurs et chacun espère que les conditions seront désormais réunies pour reprendre les échanges de façon régulière pour fortifier des liens déjà très forts entre citoyens et associations.